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 令和 3 年度第 4 回沖縄市教育委員会臨時会をこれから開会い

たします。はじめに事務局より、本日の会議について説明をお

願いいたします。 

 

 教育総務課長より、出席者及び議事日程について説明。 

 

 

本日の会議録の署名については、稲嶺啓美委員を指名いたし

ます。 

それでは日程第１、議案第 5 号「令和 3 年度沖縄市立幼小中

学校の夏季休業日について」事務局より説明をお願いいたしま

す。 

 

 

それでは議案第 5 号「令和 3 年度沖縄市立幼小中学校の夏季

休業日について」説明いたします。 

 

 

指導課長より、別紙「令和 3 年度沖縄市立幼小中学校の夏季

休業日について」のとおり説明。 

 

以上でございます。 

 

 

 ただいまの議案につきまして、質疑等はありませんか。 

 

 

小・中学校において夏季休業日を短縮した場合、授業時数を

予備時数も含め十分に確保できる見通しですか。 

 

 

 短縮をしなかった場合、授業時数がギリギリとなってしまう

学校がいくつか出てきてしまいますが、夏季休業日を短縮した

場合は、ほとんどの学校で十分に確保できる見通しとなってお

ります。 

 臨時休校や学年閉鎖となってしまった学校の中には、短縮を

しても、授業時数がマイナスとなってしまう学校もございます

が、5 校時から 6 校時に変更するなどの自助努力で対応可能と

の報告を受けております。 
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短縮後の小学校の夏季休業期間を 8月 23日までとしているの

は、お盆期間への配慮ということでしょうか。 

 

 

小学校においては、お盆期間への配慮をおこなったうえで、

小・中学校の両方で 5 日間の授業日数を確保することとして、

今回の期間を定めております。 

 

 

GIGAスクールによる端末を活用して自宅で学習ができるとい

った学習方法等については検討していますか。 

 

 

現在、教員を対象に端末の使い方、子どものたちの指導につ

いて研修をおこなっております。貸与式及び子どもたちへの端

末の使い方の説明を含めますと 6 月末まではかかる見通しです

ので、7月からの活用を本格的に検討しているところです。 

 

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 

 

 

それでは、議案第 5 号「令和 3 年度沖縄市立幼小中学校の夏

季休業日について」は、原案通り決定してよろしいでしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 5 号につい

て、原案のとおり決定いたします。 

以上をもちまして「令和 3 年度沖縄市立幼小中学校の夏季休

業日について」を終了いたします。 
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続いて、日程第 2、報告事項「臨時代理について（新型コロ

ナウイルス感染症対策臨時休校措置について）」私から説明いた

します。 

 

 

 教育長より、別紙「臨時代理について（新型コロナウイルス

感染症対策臨時休校措置について）」のとおり説明。 

 

 以上でございます。 

 

 

ただいまの説明について、質疑等はありませんか。 

 

 

 学校校舎以外の体育館等の施設開放についてはどうなります

か。 

 

 

 沖縄市の対策本部においては、20日までが施設停止となって

おります。今後につきましては、緊急事態宣言が延長となりま

したので再度対策本部が開かれ決定されます。 

 

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 

 

 

これにて令和 3 年度第 4 回沖縄市教育委員会臨時会の全日程

を終了いたします。大変お疲れ様でした。 

 

 

 


